

CAGNOTTE



# Cagnotte de solidarité pour Abdul-Hadi Yasuev

Abdul-Hadi est un jeune artiste qui a fui son pays pour s'établir en France, là où il se bat, depuis plusieurs années, pour déployer son activité, solidariser ses attaches, ce notamment grâce au soutien des institutions du champ de l'art, professionnel-les de la culture qui le soutiennent et lui reconnaissent la qualité de son travail de création.

En France, Abdul-Hadi se débat dans la perspective de se maintenir sur le territoire français, d'y solidariser ses attaches, déployer ses projets, poursuivre son activité. Alors que sa demande dépendait du règlement Dublin, Abdul-Hadi faisait l'objet d'une « mesure d'éloignement », laquelle avait été annulée par le Tribunal Administratif de Strasbourg.

Aujourd'hui, et après une longue course d'endurance, la France reconnaît finalement la prise en charge de sa demande, pour autant, l'Office Français de l'Immigration et de l'intégration refuse encore de lui rétablir l'Aide Matérielle qui recouvre « les conditions d'accueil comprenant le logement, la nourriture et l'habillement, fournis en nature ou sous forme d'une allocation financière ou de bons, ou en combinant ces trois formules, ainsi qu'une allocation journalière. » ; soit le droit à un hébergement, le droit à une allocation et le droit à la reconnaissance de droits sociaux.

L'aide matérielle constitue non seulement un droit fondamental pour les personnes qui sollicitent l'asile mais aussi une

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ANCGh193>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Cynthia Montier**